



PULSO POLÍTICO

**ADMITE AMLO: SU
REFORMA ELECTORAL, RIP**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

A un par de días de la contra-marcha a la que desde hace dos semanas convoca insistentemente desde Palacio Nacional, tras la que cientos de miles de ciudadanos realizaron voluntariamente el pasado domingo 13 en defensa del INE y la democracia para rechazar, y echar abajo, su Reforma Electoral, el Presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció públicamente que ésta no cuenta con el apoyo de la mayoría de diputados para aprobarla, por lo que recurrirá a su "Plan B" y enviará otra de reformas a leyes secundarias contra aquel organismo que, junto con Morena, están obsesionados en destruir.

Y al tiempo de que dirigentes y legisladores de Morena negaban que vaya a haber movilización masiva de asistentes a la que habrá pasado mañana, diputados y senadores de oposición coincidieron en que "será histórica por el acarreo que realizarán con recursos públicos federales, estatales y municipales y que no es para llenar el Zócalo —ocupado por un plantón con casas de campaña de la disidencia magisterial— sino el ego del Ejecutivo Federal".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Como su hora de salir a Madrid fue la tarde-noche de ayer, Ricardo Monreal, líder de Morena en el Senado, tuvo tiempo no sólo de recibir en sesión solemne al presidente de Chile, Gabriel Boric, sino también de responder a sus colegas que lo criticaron por asistir a la Reunión Interparlamentaria México-España, al recordarles que lo hará en representación del Congreso y de México, al encabezar, junto con el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, la delegación de nuestro país.

De paso, el zacatecano se dio tiempo para volver a responder con una denuncia formal contra la gobernadora morenista de Campeche, Layda Sansores, que ignora cuanta prohibición le ordena el Poder Judicial o el Tribunal Electoral que cese la campaña que desde hace varias semanas emprendió en su contra, al parecer con la complacencia o silencio palaciego.

El presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, que gobierna por decreto igual que su homólogo AMLO, llegó de visita a México, cuyo motivo era participar en la cancelada reunión de la Alianza del Pacífico, que ahora tendrá como sede Lima, la capital de Perú, a cuyo mandatario, el congreso negó permiso para salir.

Por segunda ocasión, el pleno de la Suprema Corte de Justicia bateó el proyecto de prisión preventiva oficiosa, que presentara el ministro Luis María Aguilar, matizada con que no fuera automática.

Obligado por acusaciones mañaneras en su contra, renunció el director de Senasica, Francisco Javier Trujillo, cuya duración en el cargo por eficiencia y capacidad, le pareció demasiado al Presidente.

Se complica la venta de City-Banamex, tras el retiro de los famosos Carlos: Hank González, de Banorte, y Slim Helú, de Inbursa.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
Twitter: @MXPulsoPolitico